

El O. J. San Celoni a Pamplona

Equipo del O. J. Balonmano San Celoni, que hoy partirá hacia Pamplona en donde debe disputar los campeonatos de España de 2.ª categoría.

Desasnos y esperamos que la suerte acompañe a nuestos representantes, ya que clavos no se fista para que traigan para nuestra región y comarca, el preciado título de campeones de España de 2.ª categoría.



Partidos internacionales

PALAUTORDERA, 14

TURNERBUND-STUTTGART, 29

Partido internacional con la presentación de este equipo alemán, que dicho sea de un principio, dio la impresión de mucha agilidad y potencia de tiro, confirmando la fama de que venía precedido.

El equipo local, a pesar de la gran voluntad que puso en el juego, vióse superado por los potentes atletas teutones, que como hemos dicho, superaban en todos los aspectos a los jugadores locales, so-

bre todo en el tiro a puerta, pues era tal la potencia que imprimían al balón, que hacían prácticamente imposible el que el portero los pudiese parar.

Entre los alemanes cabe destacar a sus dos tiradores y máximos goleadores, Heger y Dietrich, sin desmerecer al resto del equipo que se mueven con mucha rapidez y conjunción hasta la portería contraria.

Por el Palautordera no podemos destacar a nadie, sino solamente su voluntad en dejar a buena altura al balonmano español, ya que su inferioridad fue manifiesta desde el principio.

Dirigió el partido el señor Tala-

vera, acertadamente, y los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

T-Stuttgart: Endemann, Tlenderdorfer, Heger (7), Dietrich (10), Bechler (2), Jürgens (3), Schmid (1), Stinbach (2), Kugler (1), Widmeier (2), Eckert (2).

Palautordera: Illa, Franch, Trabal, Escudero, Llavina (4), Ruiz I (4), Ungé, Ruiz II (2), Tomás (1), Salrach, Soler (1) y Gasulla (2).

I. Cañellas

SAN CELONI, 21

TURNERBUND-STUTTGART, 31

Segundo encuentro disputado por el equipo alemán en las fiestas de Pascua, y esta vez frente al San Celoni, en la pista de este último, y en el que como refleja el marcador, fue otra gran exhibición del equipo germano, y al igual que frente al Palautordera, dieron una explicación práctica de cómo ha de jugarse el balonmano.

Empezaron el partido en plan de pre-alentamiento para ir forzando la marcha a medida que transcurre el encuentro.

Podemos repetir lo mismo que decimos en la crónica anterior, ya que el proceder de los jugadores

alemanes fue idéntico en ambos encuentros.

Por el San Celoni, destaquemos sus enormes ganas de agradar y cuajar un buen partido ante su afición, que dicho sea de paso, espera mucho de ellos en los próximos partidos de la fase final del campeonato de España de segunda categoría que se han de jugar en Pamplona.

Arbitró el señor Alcaine y el San Celoni presentó a Vives, Garriga, Valls (8), Torrens, Castellá, Balde (4), Ninou (2), R. Garriga, Ollé, Illa (3) y Planas (4).

I. C.

NO IMPORTA LA MARCA...

Adquiera la moto o velomotor preferido pero...

recuerde que

Casa Masferrer

dispone de

TODO lo preciso para facilitarle **comodidad, protección**

y **seguridad**

mobelgim

se necesitan operarios ebanistas 1.º y aprendices

Generalísimo, 115 Granollers

CARBÓ

material técnico escolar

A Clavé, 36 Tel. 4.23 GRANOLLERS

